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Il Presidente del Consiglio VALVO 

Oggetto: “Nomina Commissione Elettorale Comunale”. 

Premesso che l’articolo 12 del Testo Unico, approvato con DPR del 20 marzo del ’67, n. 223 

e successive modifiche e integrazioni prescrive che il Consiglio comunale, nella prima seduta 

operativa, elegga nel proprio seno la Commissione Elettorale Comunale che rimane in carica 

fino all’insediamento di quella eletta nel nuovo Consiglio; 

Che la Commissione è composta dal Sindaco e da tre componenti effettivi e tre supplenti dei 

Comuni al cui Consiglio sono assegnati fino a 50 Consiglieri; 

Che la modalità delle votazioni per l’elezione dei membri effettivi e supplenti, il quorum dei 

consiglieri richiesto per la validità della seduta ed il funzionamento della Commissione stessa 

sono regolati dall’articolo 13, citato nel Testo Unico, n. 223 del ‘67 che tra l’altro prevede la 

rappresentanza della minoranza consiliare all’interno delle Commissioni. 

Si propone quindi di nominare la Commissione Elettorale Comunale formata da numero 3 

componenti effettivi e da 3 componenti supplenti nelle persone dei Consiglieri da eleggere ai 

sensi dell’articolo 13 del Testo Unico, 223/67 e successive modifiche e integrazioni. 

Considerato che la votazione avverrà per scrutinio segreto, come è stata per il Presidente e il 

Vice Presidente richiamo gentilmente i Consiglieri nominati scrutatori qui al tavolo della 

Presidenza e procederemo quindi con la votazione dei componenti effettivi. 

Ogni Consigliere può esprimere una sola preferenza, giusto per precisare, procediamo con la 

votazione. 

Si procede alla votazione a scrutinio segreto.  

Si procede allo spoglio delle schede.  

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Invitiamo allo spoglio, procediamo. 



Consigliere Gueli Alletti, 1 voto; 2 voti Gueli Alletti; Scanio, Arnone, Gueli Alletti, Arnone, 

2; Scanio, 2; Scanio,3; Arnone, 3; Gueli Alletti, 4; Scanio, 4; Arnone, 4. 

Risultano quindi eletti componenti effettivi della Commissione Elettorale i Consiglieri; 

Arnone, Gueli Alletti e Scanio. 

Scrutatori rimanete al tavolo della Presidenza perché dobbiamo passare alla votazione dei 

supplenti, con le medesime modalità e sempre con una sola preferenza. 

Si procede alla votazione a scrutinio segreto.  

Si procede allo spoglio delle schede.  

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Procediamo con lo spoglio. 

Todaro, Terranova, Licata, Terranova, seconda preferenza; Terranova, terza preferenza; 2 

Todaro; Terranova, 4; Terranova, 5; Licata, 2; Licata, 3; Licata, 4; Todaro, 3.  

Quindi con 3 preferenze dichiaro eletto il Consigliere supplente Todaro, con 5 preferenze il 

Consigliere Terranova e con 4 preferenze il Consigliere Licata. 

Ha chiesto la parola, il Consigliere Palmeri. 

Prego.  

Il Consigliere PALMERI 

Solo una precisazione che poco fa avevo dimenticato. 

Siccome siamo un unico gruppo nominiamo il dottor Giglio capogruppo del gruppo consiliare 

“Insieme si può”.  

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Ve lo avrei chiesto da qui a breve, quindi il Consigliere Giglio è il vostro capogruppo 

consiliare e adesso prendiamo nota. 

Ci sono altri interventi Consiglieri? 

Sennò passiamo la parola al Sindaco perché voleva presentare la sua squadra al Consiglio 

comunale e ai presenti. 

Prego, Sindaco, ne ha facoltà. 

Il Sindaco BRANDARA  

Scusate se rimango seduta perché in effetti c’è una difficoltà con il microfono, in quanto è 

molto scomodo. 



Vi volevo presentare la mia Giunta: Assessore Burgio Pasquale (Lillo Burgio) vi dico anche 

le deleghe: Spettacolo Politiche e Servizi Scolastici, Rapporti con gli emigrati all’estero e 

nell’Italia Centro Settentrionale. Servizio Idrico Integrato, Ciclo Integrato dei Rifiuti, 

Pubblica Illuminazione: Assessore Cangemi Calogero (Lillo Cangemi): Infrastrutture e Opere 

Pubbliche, Rete Viaria, Trasporti e Mobilità, Arredo Urbano e Verde Pubblico, Servizi 

Cimiteriali, Cantieri di Lavoro e di Servizi: Assessore Dario Lombardo: promozione del 

Turismo, Sport, Cultura, Beni Archeologici, Monumentali, Artistici, Librari e Museali, 

Promozione del Green Public Procurement e del Food Miles, Innovazione Tecnologica; 

Serena Cremona l’ho lasciata per ultima perché a Serena ho dato, ma con tutto il cuore, la 

delega di Vice Sindaco, Serena Cremona ha avuto anche le deleghe di: Trasparenza e 

Anticorruzione, Bilancio e finanze, Sviluppo Economico e Attività Produttive, Politiche 

Agricole, Sviluppo Rurale e Territoriale, Imprenditoria Giovanile e Femminile, promozione e 

incentivazione Start-up, Pari Opportunità e credo che come Pari Opportunità questo Comune 

ha: un Sindaco donna, una Vice Sindaco donna e la Vice Presidente del Consiglio donna 

quindi insomma credo che abbiamo fatto il pienone.  

Auguri di buon lavoro anche alla mia squadra.  

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Ha concluso Sindaco? Sì. 

Ci sono interventi, Consiglieri? 

Se non ci sono interventi ho preferito intervenire per ultimo perché mi piace ascoltare un po’ 

tutto quello che gli altri Consiglieri hanno detto. 

Intanto inizio con rassicurare il Consigliere Arnone, con cui purtroppo non ho avuto la 

possibilità di lavorare in precedenza, perché eletti in consiliature diverse, quindi conoscendo 

però il carattere forte e temerario la posso tranquillizzare perché sotto la mia Presidenza 

sicuramente l’unica cosa che non mancherà mai sarà il dialogo. 

Dico a tutti voi Consiglieri, di entrambi gli schieramenti, è un invito questo che faccio, al 

massimo dialogo e alla massima collaborazione. 

Alla prima seduta di insediamento a me non piace parlare di maggioranza e di opposizione 

perché siamo alle prime battute e quindi di solito ci si oppone quando c’è qualcosa che non 

va, quindi inizialmente ci sono due schieramenti eletti, ovviamente, in due liste diverse che mi 

auguro e auspico che per il bene della città possano, in maniera serena e costruttiva, lavorare 

per portare avanti qualcosa di serio e di concreto che rimanga poi alla futura memoria per tutti 

coloro che avranno la possibilità poi di vedere ciò che è stato fatto. 



Vi sprono e vi dico di lavorare seriamente perché chi ci ha dato la loro fiducia e ci ha votato e 

ci ha concesso, quindi, di sedere qui questa sera, il modo migliore per ringraziarlo non è 

quello verbale ma è quello materiale, quello che si fa lavorando per il bene della loro 

cittadinanza. 

Quindi approfittiamo della fiducia che ci è stata concessa, ringraziamoli con il lavoro che 

ognuno di noi farà per il bene di questa bella città. 

Concludo ringraziando le nostre famiglie perché, come ho detto qualche sera fa, per il 

supporto che ci hanno dato ma più che altro perché ci sopportano e continuano a farlo, quindi 

nelle nostre serate, nelle nostre campagne elettorali che spesso ci tengono distanti dagli affetti 

familiari, quindi io ringrazio prima di tutti mia moglie perché è quella che più direttamente mi 

ha sopportato durante questa campagna elettorale e che purtroppo dovrà sopportarmi per il 

resto della sua vita. 

Poi, ringrazio tutta la mia famiglia e ringrazio anche voi spettatori ed elettori per aver 

partecipato a questo Consiglio comunale. 

Speriamo che i prossimi Consigli comunali siano comunque così pieni di concittadini che 

partecipano attivamente in modo tale che ognuno di noi possa realmente già, al primo 

impatto, far vedere quello che realmente vuole fare e quindi la loro presenza sia per tutti noi 

uno stimolo ad andare avanti e a lavorare bene. 

Ho concluso. 

Se non ci sono altri interventi dichiaro chiusa questa seduta del Consiglio comunale. 

Fine seduta 

 


